

## 青少年赤十字の登録式を行いました

25日（月）朝の時間に多目的ホールで青少年赤十字の登録式を行いました。4年生から6年生の上学年の子ども達全員が参加しました。

始めに校長より、国際赤十字の父であり第1回ノーベル平和賞の受賞者のアンリ・デュナンの紹介と青少年赤十字の活動の3本柱「健康・安全」「奉仕」「国際理解・親善」についてのお話をしました。

その後、青少年赤十字加盟登録証を代表のさん（5年）に授与。それから、代表のさん（6年）のあとに続いて児童全員が「誓いの言葉」を大きな声で堂々と述べることができました。



## 3年生の梨畠見学①

26日（火）2校時に3年生の子ども達が紺野果樹園の梨畠見学に行きました。果樹園のご主人・紺野淳様より、まず、果樹園で栽培しているさくらんぼ、桃、梨、リンゴの品種について説明があり、次に、この時期の梨畠での仕事「花粉交配（授粉）」についての話を伺いすることができました。ミツバチや風も花粉を運んでくれますが、自然任せだと5本ある雌しべの先端（柱頭）全部に花粉をつけることが難しく、雌しべの柱頭に人の手で丁寧に花粉をつければ、より確実に、かたちがきれいな果実を成らせることできるのだそうです。実際に、梨の花（雌しべ）に花粉をつける作業も体験することができて大喜びの子ども達(^o^)/

